

Ämterfusion im Kanton Zürich

Auf den 1. Januar 2018 werden folgende Betreibungsämter im Kanton Zürich zusammengelegt:

Aufhebung des Betreibungskreises Feuerthalen und Übernahme der Kreisgemeinden in den Betreibungskreis Andelfingen (Sedex-ID 8-ZH-50)

Der Regierungsrat des Kantons Zürich hat am 5. Juli 2017 beschlossen, den Betreibungskreis Feuerthalen auf den 1. Januar 2018 aufzuheben. Auf den Zeitpunkt der operativen Umsetzung wird neu das Betreibungsamt Andelfingen für die Gemeinden des bisherigen Betreibungskreises Feuerthalen formell zuständig und hoheitlich nach aussen tätig.

- Am Mittwoch, **27. Dezember 2017, 16.30 Uhr**, wird die Sedex-ID **8-ZH-25** für Feuerthalen **deaktiviert**.
- Ab Donnerstag, 4. Januar 2018, wird das Betreibungsamt Andelfingen über die Sedex-ID 8-ZH-50 für sämtliche eSchKG-Begehren des erweiterten Betreibungskreises Andelfingen erreichbar sein.